

## 南風吹いてー野外活動・福祉実践教室・豊かな心活動事業ー

### 野外教育活動【五年生】

6月30日(月)・7月1日(火)に、愛知県美浜少年自然の家に行きました。今年の野外教育活動では、海岸で砂の造形を楽しんだり、ファイヤーを自主的に進めたり(特にトーチ・トワリングは素晴らしかった)、調理実習を楽しんだり、ウォークラリーで競い合ったりすることができました。少し雨に降られる場面もありましたが、予定よりも早く学校に着くことができました。子どもたちにとって、思い出深い活動となりました。



地元キャラ総選挙 南小の皆でつし丸君を応援しました



### 福祉実践教室【四年生】

6月25日(水)、昼から4年生が福祉実践教室を行いました。「福祉」とはお互いが幸せになること。そして自分と自分以外の人に対して少し思いやりの気持ちをもつこと。「手話」「点字」「要約筆記」「車椅子」の4種類の中から、子どもたちが希望したコースで学習をしました。講師を務めた人たちから「南小の4年生の子どもたちはお話を良く聞いてくれた。素晴らしい」とお褒めの言葉をいただきました。お礼の歌もよく声が出て、気持ちが込もっていました



### 豊かな心を育てる活動事業【全学年】

6月23日(月)体育館で、新沢としひこ氏と山野さと子氏のコンサートがありました。どこかで聞いたり、口ずさんだりした曲が多く、親近感を覚えました。お二人と会場とが掛け合う場面は盛り上がりました。楽しく合唱できました。

